

1月は、ごっこ遊びを楽しんでいました。 そこから友だちの輪が広がり、皆で繋がりながら電車ごっこや、「がお~たべちゃうぞ~」と怪獣ごっこ。一緒に楽しく遊ぶ姿が見られる様になりました。2月も寒さに負けないで外に出て沢山遊んだり散歩に行ったりと元気な体作りを、遊びの一貫として取り入れたいと思います。



お願い

- ・靴のサイズの確認 (サイズ、脱ぎ履きのしやすい物)
- •靴下

(短めの履きやすい物)

- ・洋服のサイズ確認
- (少しゆとりのある上下の物 …デニム生地やボタンは自
- 分ではまだ難しい為ご遠慮 ください)
- ・子ども達が自分で出来る物、お家でも一緒に着脱し確認できると良いですね

☆あと2か月でうさぎ組に進級ですね。自分で身の周りの事を進んで行ったり、保育士のお手伝いで椅子を片 そうとしたり・・最近ではコアラ組さんと朝の会、帰りの会を一緒に行うと、お部屋にお迎えに行き終わると優 しく手を繋いで送る姿も見られます。心も成長もしています♥

お家ではどうですか? 毎日お忙しいとは思いますが、ちょっとした会話や生活の中でも、子ども達の成長を発見して沢山褒めてあげられると良いですね。抱っこをすると大きくなった重さや子ども達の温もり…笑顔にも優しい気持ちになりますね。改めて子ども達の成長を見守り寄り添いながら1日1日を大切に沢山の笑顔で過ごして行きたいと思います。

☆1月の保育参観、懇談会が中止になった為、元気なぱんだっ子達の様子を動画配信したいと思います。 全員が揃った日を考えています。

どうぞお楽しみにおまちください!!

